

Lanching Lomba Polisi Lingkungan 2, Kapolresta Mataram Ajak Anggotanya Maju Selangkah dari Yang Lain

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Aug 10, 2023 - 10:51



Saat Lanching Polisi Lingkungan tahap 2 Polresta Mataram, (10/08/2023)

Mataram NTB - Sebagai bentuk Penghargaan terhadap personel Polresta Mataram yang menjalankan tugasnya dengan baik sebagai Polisi Lingkungan di wilayah hukum Polresta Mataram, Kapolresta Mataram membuka secara resmi Lomba Polisi Lingkungan Tahap 2 tahun 2023.

Hadir dalam agenda tersebut, Para PJU Polresta Mataram, Kasi Humas Polresta Mataram, Kapolsek Se Jajaran Polresta Mataram serta Para personel Polisi Lingkungan Polresta Mataram yang terlibat dalam Surat perintah.

Dalam Arahannya, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK., MH., mengajak kepada seluruh personel Polisi Lingkungan untuk bekerja dengan

sesungguhnya dengan penuh rasa tanggung jawab dalam rangka Harkamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.



Dijelaskan Kapolresta Mataram bahwa yang terlibat Polisi Lingkungan di Polresta Mataram adalah semua fungsi yang ada di Polresta Mataram dengan harapan semua polisi yang bertugas di Polresta Mataram dapat memahami tugas pokok kepolisian untuk masyarakat.

"Saya berharap Polisi Polresta Mataram harus bisa lebih maju satu langkah dari Polisi lainnya," tegas Kapolresta yang akrab disapa Mustofa ini.

Sebagai bentuk apresiasi Pimpinan kepada anggotanya, maka dalam Lomba Polisi Lingkungan tahap 2 ini Kapolresta Mataram akan menyiapkan sejumlah reward bagi anggota Polisi Lingkungan yang memenuhi kriteria menjalankan tugasnya dengan baik.

"Terkait kriteria-kriteria dalam lomba tersebut Kami akan sampaikan melalui penanggungjawab di masing-masing Polsek," jawabnya singkat.

Pada kesempatan itu Pria asal Jawa Timur yang pernah menjadi Kapolres Sumbawa Barat ini menyampaikan arahan terkait Netralitas Polri menjelang Pemilu 2024.

"Karena sesuai amanat undang-undang Polisi aktif tidak mempunyai hak memilih atau dipilih, maka kita harus bisa menempatkan diri ditengah masyarakat," ujar Pria suku Jawa ini.

"Menjadi contoh buat orang lain adalah kewajiban bagi seluruh anggota Polri," katanya menambahkan.

Keberadaan Polisi ditengah masyarakat disamping sebagai warga masyarakat setempat juga sebagai perpanjangan pemerintah dalam rangka menciptakan Harkamtibmas untuk negara, daerah dan masyarakat, karena dengan Harkamtibmas yang kondusif maka pembangunan yang telah dicanangkan pemerintah untuk kesejahteraan rakyat dapat berjalan dengan baik.

"Terimakasih, mari kita laksanakan tugas ini dengan baik demi ketentraman hidup kita dan masyarakat,"tutupnya. (Adb)